



LE MATIN.ma (<https://lematin.ma>)

CULTURE

Galerie Matisse Art

La peinture lyrique de Fouad Chardadi exposée à Marrakech

,LE MATIN ©12 Avril 2015 591

Facebook

Tweet

Google +

Linkedin



L'artiste-peintre Fouad Chardoudi expose ses œuvres récentes à partir du 17 avril à la galerie Matisse Art Gallery de Marrakech. Cette exposition, dont le vernissage est prévu le 17 avril, dévoile l'œuvre d'un artiste peintre poète, véritable artisan du verbe. À en croire le plasticien Fouad Bellamine, Fouad Chardoudi a réussi à «inventer son style poétique qui lui a permis de réussir une transition logique avec une peinture lyrique». Le parcours plastique de Fouad Chardoudi s'est imprégné dès ses débuts d'un expressionnisme prononcé, mais porté toutefois par une figuration poétique. «Son œuvre va évoluer au fur et mesure de sa quête vers un néo expressionnisme abstrait. Fouad Chardoudi appréhende la toile comme un espace ouvert mis à même le sol, qu'il domine par sa transe corporelle de part en part», ajoute Fouad Bellamine.

Pour ce dernier, la répartition des aplats épais et translucides déborde les quatre côtés de la toile et crée un équilibre entre les formes et les masses, marie gris colorés et couleurs vives. «Cette ossature permet à l'artiste d'inscrire par la suite une gestuelle personnelle, forte et fouguese, qui va donner naissance à une œuvre témoignant d'une maturité et d'une singularité particulière dans le paysage de la peinture contemporaine au Maroc», conclut-il.

DANS LA MÊME RUBRIQUE



«Mon prochain album est en préparation, il sortira dans quelques mois»

🕒 17 Septembre 2017 👁 37

(https://lematin.ma/journal/2017/-laquo-mon-prochain-album-est-en-preparation-il-sortira-dans-quelques-mois-raquo-/278180.html?utm_source=link&utm_campaign=Dans-meme-rubrique&utm_medium=inside&utm_term=Page-article&utm_content=lematin)